



[¿SERÁ?]

Nuevos tiempos

Con la ausencia del jefe del Poder Ejecutivo y de la titular del Poder Judicial, se llevó a cabo la ceremonia del 107 aniversario de la Constitución en Querétaro, cada uno envió a su representante; ahí el ministro Alberto Pérez Dayán, a quien la 4T le quiere hacer un juicio político porque su voto fue clave para echar atrás la Ley de la Industria Eléctrica de López Obrador, llamó a alejar al Poder Judicial de la política, aunque hay quien dice que la Corte ha hecho política, al menos, los últimos tres años. ¿Será?

Sin austeridad

Aunado al bono por exceso de trabajo, algunos suertudos altos funcionarios del INE estrenarán automóviles y camionetas, por lo que parece ser que la austeridad en el órgano electoral se ha olvidado y solo quedó en el discurso. ¿Será?

Coincide Anaya y la 4T

Vaya que el asunto de Mexicana de Aviación sigue metiendo en aprietos a sus defensores y críticos, pero no tanto por los escasísimos pasajeros que tiene la aerolínea, sino porque tanto el Gobierno de México como sus críticos cometen errores con el asunto de los aviones Boeing. Ayer, Ricardo Anaya publicó su video de todos los lunes y se lanzó fuerte, como siempre, pero ahora contra la operación de la empresa aeronáutica del Estado, y al presentar una imagen con la que explicaba cuánto cuesta el vuelo de un avión Boeing 747, le escribieron Boing. Sí, igualito que la bebida de frutas e igualito que hizo el Gobierno federal en su momento. Ora sí que ¡toing!...¿Será?

¿De vuelta a Cuajimalpa?

Nos cuentan que hay varios panistas en la Ciudad de México sorprendidos ante la posibilidad de que Carlos Orvañanos, exvocero del gobierno de Quintana Roo, regrese a Cuajimalpa, en donde fue jefe delegacional, ahora como candidato a alcalde, lugar en donde el priista Adrián Rubalcava dejará el encargo para irse con la 4T. ¿Será?

Respeto a la ley

Nos dicen que mientras a nivel federal las diferencias entre el Ejecutivo y el Poder Judicial, viven en un estado de descoordinación, en estados como Coahuila, las cosas marchan en el mejor sentido, y es que ahí Manolo Jiménez, gobernador del estado, considera que la mejor manera de servirle a los coahuilenses, es respetando la ley, la división de poderes, el Estado de Derecho y que los tres órdenes de gobierno trabajen de manera coordinada, en la meta común de mejorar la calidad de vida de los coahuilenses. ¿Será?